

## **La distopía**

El género distopía se refiere a una narrativa de ficción que describe una sociedad o un mundo imaginario donde predominan condiciones opresivas, deshumanizantes y generalmente autoritarias. En una distopía se exageran los aspectos negativos de la sociedad, como por ejemplo la falta de libertad física o de pensamiento, la desigualdad sociológica o económica extrema, la vigilancia constante, la degradación ambiental, la manipulación de la información, nuevas tecnologías opresivas, con el propósito de criticar tendencias actuales o advertir sobre posibles futuros indeseables. Estas historias suelen servir como un espejo oscuro que refleja los miedos y preocupaciones contemporáneas.

El trabajo de bachillerato comenzará con la exploración de varios cuentos (textos cortos de ficción) o cortometrajes en español, para familiarizarse con el género, algunos de sus autores y los temas recurrentes en sus obras. Posteriormente, utilizando un corpus seleccionado de diferentes textos o cortometrajes, el trabajo consistirá en analizar una temática específica o un rasgo característico recurrente en estos documentos.

El marco de este trabajo también ofrece la oportunidad para un enfoque más creativo, así que usted podría optar por escribir sus propios cuentos distópicos.

El trabajo de bachillerato debe redactarse en español.

Daniela Steiner